
一般質問通告事項一覧表

平成２６年第２回定例会（1/5）

通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者

１ 飯田洋司 大山スロープ・イ

ベント開催につい

て

①防災拠点エリアと周辺道路は、現在ど

こが管理しているのか。

②村民体育祭・産業文化祭・陸平縄文ム

ラまつりなどの事業を行っているが、

大山スロープ・イベントを村独自事業

として追加できるか。

③諸団体（村内外）とのジョイント事業

開催には、制約・規制などあるか。

④茨城国体競技など、村内でできないの

か。

経済建設

部長

教育次長

２ 山本一惠 「こころの体温

計」について

今年度から、うつ病を早期発見し、自

殺を予防するために、落ち込み度やスト

レス度が簡単にチェックできる「こころ

の体温計」が導入されたが、更なる内容

の充実及び周知方法について伺う。

・チェックモードの充実

・ホームページの周知の仕方

保健福祉

部長

若年層定住対策に

ついて

人口減少対策の一環として、少子化対

策の充実は喫緊の課題である。若年層、

特に高等学校卒業時に進学・就職等の理

由で転出する人口が年々増加している。

若年層の移住、定住対策の推進、雇用

確保や転入者を受け入れる環境を整備

することが必要と考える。村の考えは。

村長

総務部長

３ 山崎幸子 「公金クレジット

カード収納」につ

いて

①平成２４年第２回議会定例会におい

て、クレジットカード収納についての

質問の際、村長の答弁で「美浦の中で、

いつごろ対応できるか早急に検討に

入りたい」との答弁だったが、検討の

結果は。

②美浦村における税・料金収納方法別の

手数料は。

村長

総務部長
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③美浦村がクレジットカード収納を導

入するとした場合のイニシャルコス

トとランニングコストの試算。

（三重県玉城町の方法や神奈川県藤

沢市の方法、その他の方法等での比

較）

「小中学校運動会」

について

①昨年度行った、運動会開催時期につ

いてのアンケート結果を今年度はど

のように生かしていくのか。

②今年度の運動会開催日はいつか。

③運動会開催時期を学校ごとで変える

ことは不可能か。

④各学校で、行事終了ごとに行事内容

に関するアンケートを取っているら

しいが、今後、運動会開催後に行う

アンケートの中に開催時期に関する

ことも盛り込むことはできないか。

教育長

４ 石川 修 美浦村定住促進奨

励金について

美浦村では定住化を促進し、人口の

増加と活力あるまちづくりの推進を図

るために、美浦村定住促進条例を、平

成２４年１月２日に施行した。

この条例は、村外の方や、村内の貸

家等にお住まいの持家のない方が、村

内に住宅を取得し、美浦村に定住する

場合に奨励金を交付する制度である

が、

①平成２５年、交付を受けた世帯数と

金額は。

②新築住宅、中古住宅の割合は。

③義務教育終了前の子がいる世帯と、

いない世帯は。

④交付を受けた世帯の地区は。

⑤奨励金交付のＰＲはどのように。

⑥「美浦村定住促進奨励金制度のご案

内」中、奨励金Ｑ＆Ａ⑤⑥の見直し

の考えはあるのか、ないのか。

村長

総務部長
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電気事業（メガソー

ラー）について

財務省から払い下げた、美浦村大山

地内の東京医科歯科大学霞ヶ浦分院跡

地、36,831.5 ㎡に大規模な太陽光発電

施設を設置し、電力の供給を行うもの

で、今般プロポーザル方式で、施工業

者㈱日電が設計費、工事費、あわせて

677,021,760 円（税込）で決定しました

が、

①進捗状況、今後のスケジュールは。

村長

総務部長

５ 椎名利夫 防災・災害対策につ

いて

災害時の行政側の対応と自治会に対

しての取り組み方について伺う。

①災害に強い情報連携システムが完成

したが、使用方法や訓練はどのよう

に行っているのか。

②自然災害が発生した場合の自治会と

の連携について、どのようにお考え

か。

③災害発生時、救助等は自治会に頼る

ところが大きいと思うが、現在の加

入率はどうなっているか。

総務部長

子どもたちの安全

確保について

県道稲敷阿見線の早期の歩道設置が

見込めない今、子どもたちの安全を守

るため早急の対策を。

①２年生までのバス通学を３年生まで

にできないか。

②応急措置として、福祉バスの使用は

できないか。

経 済 建 設

部長

教育次長

６ 岡沢 清 就学援助制度につ

いて

①現行の実施状況。

ア．保護者への案内方法

イ．所得基準の目安額を知らせてい

るか

ウ．支給項目・支給品目・支給額

エ．支給方法（現金給付・現物支給）

オ．給食費の未納に対しての取り扱

い（援助費から差し引くかどう

か）

カ．判定基準

教育次長
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キ．学校での対象者の把握（児童・

生徒の普段の学校での生活状況

などからの推察）

ク．適用率

ケ．民生委員の関与の内容

②判定基準（所得制限）の拡大（生活

保護基準費の 1.2 倍以下→1.5 倍等）

を求めるが、どう判断されるか。

７ 林 昌子 霞ヶ浦二橋計画に

ついて

①「霞ヶ浦二橋建設促進期成同盟会」

（１１市町村）が平成８年４月より、

毎年県知事へ「二橋建設に関する要

望書」を提出している。１８年経過

している現在の進捗状況は。

②土浦協同病院移転に伴い、美浦村民

の利用者及び勤務者が不便をきたす

ことで、橋の建設要望が増えている。

その点に対する村長の見解は。

③茨城県の強靭化的位置づけからして

も、必然性は高まっている。「要望」

ではなく「陳情」として提出してい

く働きかけを求めるが、村長の見解

は。

村長

総務部長

豊かな自然と歴史

を巡る街づくりに

ついて

国の「かわまちづくり事業」を活用

し整備ができないか、下記３点を伺う。

①５月２４日の茨城新聞に「霞ヶ浦大

規模自転車道」の計画が掲載された。

本村のサイクリングロード整備とし

て、川を渡る橋の移設や桜の木植樹

計画ができないか。

②大須賀津湖畔農村公園の憩えるため

の整備充実と、馬掛ロードパーク上

の公園ネーミングと看板設置ができ

ないか。

③「東京医科歯科大学霞ヶ浦分院跡地」

を戦後近代遺産継承施設として活用

すべきと考えるが、村長の見解は。

村長

経 済 建 設

部長

教育次長
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８ 沼﨑光芳 電気事業会計につ

いて

平成２６年度新規事業として、太陽

光発電事業を行うに当たり、費用対効

果、管理運営方法について伺う。

村長

総務部長

江戸崎地方衛生土

木組合について

既設焼却施設の老朽化に伴い、建て

替えの計画が進んでいる。

ごみ処理施設・リサイクルセンター

基本計画ができ上がり、焼却する際に

発生する熱を何らかの方法で再利用す

る計画となっている。しかし、具体的

に内容は示されていない。

どのような物になるのか。

村長


